

<b>Zeitschrift:</b>	Magazine aide et soins à domicile : revue spécialisée de l'Association suisse des services d'aide et de soins à domicile
<b>Herausgeber:</b>	Spitex Verband Schweiz
<b>Band:</b>	- (2015)
<b>Heft:</b>	1
<b>Artikel:</b>	Un trophée en tournée
<b>Autor:</b>	Senn, Stefan
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-852850">https://doi.org/10.5169/seals-852850</a>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 29.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Un trophée en tournée

En novembre dernier, l'Association suisse des services d'aide et de soins à domicile se voyait remettre le Swiss Logistics Public Award. Une récompense qui suivra un parcours itinérant pendant toute l'année 2015, afin de saluer le travail de ceux qui sont en première ligne, dans toute la Suisse.

C'est à travers un centre de compétences prestigieux, GS 1 Suisse, association professionnelle pour les réseaux de création de valeur, que le Swiss Logistics Public Award est remis une fois par an. Le but est de distinguer des

prestations particulières en matière de logistique et d'organisation dans des entreprises d'intérêt public, bénéficiant d'une bonne notoriété au sein de la population. Ainsi, Le Club Alpin Suisse ou la Rega ont figuré parmi les récompensés des dernières années. Dans le domaine du maintien à domicile, la planification des interventions et les tâches logistiques ainsi que la qualité du réseau revêtent bien sûr une importance particulière et contribuent à l'efficience des coûts pour le système de santé suisse.



## Le Swiss Logistics Public Award: une récompense pour les collaborateurs

### Des prestations de haut niveau

«Je reçois ce prix au nom de tous les collaborateurs et collaboratrices de l'Aide et soins à domicile qui, jour après jour, fournissent des prestations remarquables et contribuent à ce que des personnes puissent vivre le plus longtemps possible chez elles tout en bénéficiant d'une prise en charge excellente», a dé-

claré Walter Suter, président de l'Association suisse des services d'aide et de soins à domicile, lors de la cérémonie à Berne. «C'est à eux que revient ce prix!»

Poursuivant cette idée, l'ASSASD et le Magazine ASD ont entrepris un appel aux organisations membres. «Ce sont les collaborateurs qui ont mérité ce prix. Par conséquent, le trophée viendra chez eux, sur le terrain, dans leurs organisations locales.»

### Et chez vous?

«Avez-vous développé des projets sortant de l'ordinaire, des activités qui mériteraient d'être saluées ou récompensées? Faites le savoir à toute la branche des soins à domicile!» En termes d'innovation et de compétences, les réalisations ne manquent pas, on le sait. Mais encore fallait-il le montrer en répondant à cet appel de l'Association faîtière. Toutes les associations cantonales ont été ainsi sollicitées.

### Le trophée en balade

Les retours ont été prolifiques et ont dû faire l'objet d'un tirage au sort. Six contributions seront présentées dans les éditions 2015 du Magazine ASD, qui paraît tous les deux mois. Pendant ce laps de temps, le trophée voyagera d'un canton à l'autre et sera exposé dans les locaux de l'organisation en question. C'est le service de maintien à domicile de Bäretswil, dans l'Oberland zurichois, qui ouvre la marche. Félicitations! □